

# *Argentinos graduados en Cuba celebran aniversario 66 de la Revolución*

---



**Agrupación Argentina de graduados en Cuba**

Buenos Aires, 2 ene (RHC) La Agrupación Argentina de Graduados en Cuba envió hoy a través de la red social X, un saludo al pueblo de la nación caribeña con motivo del aniversario 66 del triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959.

En el mensaje, la organización aseguró que ese proceso “sigue marcando el camino de la lucha de las ideas en estos tiempos”, además, abogó “por un 2025 de nuevas victorias con la fuerza de la unidad”.

La víspera, el Partido Comunista de Argentina (PCA) resaltó el ejemplo de dignidad de la Revolución cubana y aseveró que es “una guía política para avanzar por el camino del antiimperialismo y, con el impulso del poder popular, hacia la segunda y definitiva independencia de Nuestra América”.

Con la solidaridad internacional, terminaremos con el bloqueo criminal de Estados Unidos a Cuba, que lleva más de seis décadas sin poder doblegarla. También lograremos sacarla de una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington, como sacamos hace 10 años de las cárceles del imperio a los Cinco Héroes (René González, Ramón Labañino, Gerardo Hernández, Antonio Guerrero y Fernando González), añade el texto.

¡Viva Cuba Socialista!, concluye.

Por su parte, la Corriente Peronista Descamisados felicitó a la isla y destacó su lucha por la soberanía.

Con el mismo espíritu de aquel 1 de enero de 1959 y a pesar del accionar criminal e hipócrita de Estados Unidos y sus lacayos, el pueblo de José Martí y de Fidel Castro continúa sosteniendo con patriotismo el proceso de transformación iniciado con la Revolución, resaltó.

A su vez, el periodista y director de Resumen Latinoamericano, Carlos Aznárez, reafirmó su solidaridad con la mayor de las Antillas.

En este momento de dificultades tremendas que viven los pueblos en el marco del avance de la extrema derecha y del fascismo, la estrella roja de la Revolución brilla más que nunca, afirmó.

La isla es un ejemplo de internacionalismo, de cuidar a su pueblo. Cuando hay voluntad política e ideología revolucionaria, se puede llegar a buen puerto. Expresamos nuestra admiración y nuestra voluntad de permanecer junto al pueblo y la dirigencia de Cuba ante cada una de las difíciles circunstancias que el imperialismo nos pone en el camino. ¡No al bloqueo! ¡Viva la Revolución y Hasta la Victoria Siempre!, añadió.

Por su parte, el embajador cubano Pedro Pablo Prada agradeció los mensajes enviados por quienes, “en medio de grandes desafíos nacionales, no declinan su firme solidaridad y compromiso”. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373250-argentinos-graduados-en-cuba-celebran-aniversario-66-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**